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Début de séance 18h00 

Présents : 

Equipe pédagogique : Mesdames Sandrine ADDARIO, Viviane BERTOUT, Aurore BLOUET, Julie CARPENTIER, Aline 

CONCHONNET, Ghislaine DURAND-PERRIN,  Diane FOURNIER, Véronique FRAU, Annie MAGAT, Frédérique MICHELI,  

Sophie PIRASTU, Céline SANNIER, Céline STEVENANT, Vanessa VOGT, Messieurs Stéphane BONANSEA,  Pascal 

JACQUET, David MARIE-ROSE. 

Parents délégués : Mesdames  Hager KALLALI, Isabelle MANET, Adélia NUNES GAUDINAT, Mylène TISSIER, Messieurs 

Radwan FAWAZ, Khalifa OMRANI, Stéphane RICHARD. 

Représentantes de la Mairie de BRON : Madame Françoise MERMOUD. 

DDEN : Mesdames Christiane BABOLAT, Annick JASSERAND. 

Référente périscolaire: Madame Isabelle PLASSARD. 

Excusés : Mesdames Alice DEHAN, Cécile GHAZOUANI, Nelly GIMENEZ, Soumia HABCHI. 

 

1.   Préparation de la rentrée 2019 / effectifs prévisionnels 

 

- Maternelle : effectif en hausse : de 173 à 18ϵ eŶfaŶts eŶ ŵateƌŶelle → ĐƌĠatioŶ ϳème
 classe 

- Elémentaire : effectif stable ; déploiement des CE1 à 12, donc 12
ème

 et 13
ème

 classes (la 13
ème

 Đlasse Ŷ’est pas 
encore validée, mais la directrice a fait remonter la demande auprès de l'Inspecteur de Circonscription). 

 

2. PƌĠsentation de l’Ġvolution futuƌe du Ƌuaƌtieƌ et des effectifs suƌ l’Ġcole 

Plusieurs programmes immobiliers vont se réaliser dans le quartier, et les effeĐtifs d’Ġlğves voŶt doŶĐ augŵeŶteƌ ;à 
Jean Moulin et à Pierre Cot). Les projections de la mairie : d’iĐi ϮϬϮϰ,il pourrait y avoir 2 classes en plus en maternelle 

;doŶt Đelle à la ƌeŶtƌĠeͿ, et ϯ à ϰ Đlasses eŶ ĠlĠŵeŶtaiƌe ;ϯϬ eŶfaŶts paƌ aŶ eŶ plus ĐhaƋue aŶŶĠeͿ. Il Ŷ’est pas pƌĠvu 
de ĐƌĠatioŶ d’uŶe nouvelle école dans le quartier ; par contre, uŶe eǆteŶsioŶ de l’ĠĐole JeaŶ MouliŶ pourrait être 

envisagée.EŶ ŵateƌŶelle, eŶ atteŶdaŶt uŶ pƌogƌaŵŵe plus gĠŶĠƌal suƌ l’ĠĐole, ĐƌĠatioŶ d’uŶ espaĐe ŵodulaiƌe Đet 
été pour accueillir la 7

ème
 classe. C'est un espace provisoire  de bonne qualité (isolation et aménagement) qui sera 

posé dans la cour B, avec un accès vers la maternelle. Ces travaux seront réalisés peŶdaŶt l’ĠtĠ. Les eŶtƌĠes eŶ 
maternelle vont devoir être revues.  

Les enseignants : problématique : il Ŷ’Ǉ a toujouƌs Ƌue Ϯ ĐouĐhettes, le ŵġŵe Ŷoŵďƌe de toilettes, et ϭ seule salle de 
ŵotƌiĐitĠ, Đe Ƌui Ŷ’est pas suffisaŶt pouƌ aĐĐueilliƌ Đette aŶŶĠe ϲ Đlasses, et d’autaŶt plus 7 et 8 classes par la suite.  

Cette salle seƌt eŶ outƌe d’aĐĐueil pouƌ uŶe des Đlasses, et de stoĐkage pouƌ les vĠlos. Il Ŷ’Ǉ a pas assez de toilettes, 
et il Ŷ’Ǉ a plus de ďiďliothğƋue. Mġŵe si Đette situatioŶ est pƌovisoiƌe, il Ǉ aura tout de même plusieurs années où la 

situatioŶ seƌa pƌoďlĠŵatiƋue. Les paƌeŶts s’iŶƋuiğteŶt ĠgaleŵeŶt de la place dans les cours (1 puis 2 espaces 

ŵodulaiƌes daŶs la Đouƌ B ƌĠduiƌa de ďeauĐoup l’espaĐe, aloƌs Ƌu’il Ǉ auƌa plus d’ĠlğvesͿ. 

 Réponse de la mairie : daŶs l’eǆteŶsioŶ futuƌe, tout Đela seƌa pƌis eŶ Đoŵpte. Comme toute période de travaux, ce 

sera compliqué à gérer. 

Un ingénieur devait venir présenter les travaux plus précisément, mais il était finalement absent. Une réunion sera 

proposée aux parents élus pour compléter cette présentation. 

 



3. Point sur les travaux  

 

 réalisés : 

- Accès à la maternelle côté Louis : le portillon ouvrait mal : Đ’est ƌĠglĠ ; et le goudƌoŶ a ĠtĠ ƌepƌis pouƌ Ġviteƌ Ƌu’il Ǉ 
ait une flaque. 

- Accès élémentaire côté Gagarine : le gore (terre battue) a été refait, cela a déplacé la flaque un peu plus loin ; il 

aƌƌive ;ƌaƌeŵeŶtͿ Ƌue la flaƋue soit si gƌosse Ƌu’elle eŵpġĐhe le passage : daŶs Đe Đas, la soƌtie se feƌa paƌ l’autƌe 
poƌtail ;Đouƌ BͿ. Les ďouĐhes d’Ġgout Ŷe soŶt pas ďouĐhĠes, le ŵauvais écoulement est dû à un tassement important 

de la terre. 

 A venir / demandés : 

 

 Rénovation du bâtiment A : juillet-décembre 2019 (6 mois) 

- Rénovation thermique : isolatioŶ paƌ l’eǆtĠƌieuƌ aveĐ ĐhaŶgeŵeŶt des feŶġtƌes et huisseƌies, isolation 

des vide-sanitaires, ventilation, volets roulants électriques en alu. 

MatĠƌiel utilisĠ pouƌ l’isolatioŶ theƌŵiƋue : laine de bois, qui est un matériau bien isolant et écologique 

NB : la ƌĠŶovatioŶ theƌŵiƋue peƌŵet de gagŶeƌ eŶ Đhaleuƌ l’hiveƌ, ŵais aussi eŶ fƌaiĐheuƌ l’ĠtĠ. 
- Rénovation des sanitaires, séparation fille/garçon (3 WC pour les filles, 2 pour les garçons + 3 urinoirs) et 

ĐƌĠatioŶ d’uŶ saŶitaiƌe pouƌ PMR. 
- Accès handicap : ĐƌĠatioŶ d’uŶ ĠlĠvateuƌ ;diffĠƌeŶt d’uŶ asĐeŶseuƌ, ŵais ŵġŵe foŶĐtioŶͿ 
- DaŶs le hall, ĐƌĠatioŶ d’uŶ loĐal ŵĠŶage et entretien, et petit endroit cuisine pour les enseignants 

- Arbres : il est aussi eŶvisagĠ de plaŶteƌ des aƌďƌes pouƌ faiƌe plus d’oŵďƌe ;à ĐoŶfiƌŵeƌͿ ; l’ĠƋuipe 
eŶseigŶaŶte et les paƌeŶts ŶoteŶt Ƌue Đ’est suƌtout la Đouƌ B Ƌui est ŵal lotie Đaƌ les aƌďƌes soŶt chétifs 

et il Ǉ a tƌğs peu d’oŵďƌe. 
- Budget : plus d’uŶ ŵillioŶ d’euƌos 

- Organisation des travaux :  

Les tƌavauǆ les plus dĠƌaŶgeaŶts ;dĠpose des huisseƌies et dĠsaŵiaŶtageͿ se feƌoŶt peŶdaŶt l’ĠtĠ. 
Les travaux qui impactent les couloirs se feront pendant les mercredis et vacances scolaires. 

Les échafaudages seront protégés (barrière autour) donc la cour restera utilisable. 

Les enseignants de maternelle rappellent que suite à la pose des panneaux solaires sur le toit il y a 

quelques années, de nombreux grands Đlous avaieŶt ĠtĠ tƌouvĠs au sol apƌğs le passage de l’eŶtƌepƌise, 
et que cela était un vrai risque pour les enfants ; la mairie assure que les pratiques des entreprises ont 

ĠvoluĠ, Ƌu’il Ǉ a plus de seŶsiďilisatioŶ des entreprises  ; et les travaux seront suivis de près par la 

personne en charge à la mairie. 

Rénovation du bâtiment B : elle se fera plus tard : eŶ effet, aveĐ le pƌojet d’eǆteŶsioŶ de l’ĠĐole, Đette 
extension se ferait eŶ ŵġŵe teŵps Ƌue la ƌĠŶovatioŶ de l’eǆistaŶt. NB : il faudra probablement déplacer le 

restaurant scolaire. 

 Autres travaux : 

- Local à vélo : uŶ ĐoŶtaiŶeƌ va ġtƌe iŶstallĠ daŶs la Đouƌ de la ŵateƌŶelle avaŶt la fiŶ de l’aŶŶĠe sĐolaiƌe : 

cela répond à une demande des enseignantes pour désencombrer la salle de motricité. 

- Les pareŶts avaieŶt deŵaŶdĠ à Đe Ƌu’uŶe sigŶalĠtiƋue ďieŶ visiďle ;Đoŵŵe les gƌos ďoŶshommes colorés 

Ƌu’oŶ peut voiƌ ƌoute de GeŶasͿ soit plaĐĠe au Ŷiveau du passage piĠtoŶ ƌue GagaƌiŶe : la mairie informe 

Ƌu’uŶe Ġtude est eŶ Đouƌs pouƌ eŶ plaĐeƌ devaŶt plusieuƌs écoles. 

- Rue Louis, pour favoriser la circulation des piétons : actuellement pas de nouvelles de la Métropole. 

- DeŵaŶde d’uŶe photoĐopieuse eŶ ŵateƌŶelle ;aĐtuelleŵeŶt uŶe seule pouƌ toute l’ĠĐole, situĠe eŶ 
élémentaire) 

 

4. Sécurité / Gestion des incidents des 4 et 7 décembre (manifestations lycéennes) 

EŶ ƌĠpoŶse au ƋuestioŶŶeŵeŶt des paƌeŶts, l’ĠƋuipe eŶseigŶaŶte doŶŶe des dĠtails suƌ la gestioŶ : le 4 décembre en 

début de matinée, la directrice a eu connaissaŶĐe d’iŶĐideŶts auǆ aďoƌds de l’ĠĐole FeƌdiŶaŶd Buisson et a vu des 

gƌoupes de lǇĐĠeŶs le loŶg de la ďaƌƌiğƌe de ŵateƌŶelle. Elle a doŶĐ doŶŶĠ l’aleƌte paƌ les ďoitieƌs ;aleƌte 
confinement) : toutes les classes se sont confinées, et correctement (fermeture des volets et des portes, et cachés). 



Puis la direĐtƌiĐe est passĠe daŶs toutes les Đlasses pouƌ les iŶfoƌŵeƌ Ƌu’ils pouvaieŶt soƌtiƌ de sous les taďles ŵais 
Ƌue le ĐoŶfiŶeŵeŶt, lui, deŵeuƌait ;doŶĐ il Ŷ’Ǉ a pas eu de ƌĠĐƌĠatioŶͿ. Un peu de gaz lacrymogène est parvenu 

jusƋu’à l’ĠĐole. 

Du côté des autorités : la diƌeĐtƌiĐe a pƌĠveŶu la poliĐe et l’IEN ;l’IŶspeĐteuƌ de l’EduĐatioŶ NatioŶaleͿ ; l’IEN a 
ĐoŶfiƌŵĠ Ƌu’il fallait se ĐoŶfiŶeƌ, et Ƌu’ils pouvaieŶt ƌessoƌtiƌ à ϭϯhϭϱ. Il a ĠgaleŵeŶt autoƌisĠ à deŵaŶdeƌ auǆ 
paƌeŶts de Ŷe pas ƌeŵettƌe les eŶfaŶts à l’ĠĐole l’apƌğs-midi. 

Le ϳ dĠĐeŵďƌe s’est dĠƌoulĠ à peu pƌğs à l’ideŶtiƋue.  

Les paƌeŶts ƌeŵeƌĐieŶt de la ƌĠaĐtivitĠ de l’ĠĐole Đaƌ Đeuǆ Ƌui oŶt vu les jeuŶes à pƌoǆiŵitĠ de l’ĠĐole oŶt eu peuƌ, et 
la plupart des enfants se sont sentis rassurés par le dispositif. 

Le système PPMS a bien fonctionné. Il reste un problème : si tout le ŵoŶde est daŶs la Đouƌ, il Ŷ’eǆiste pas pouƌ le 
ŵoŵeŶt de sǇstğŵe d’aleƌte. 

EŶ ŵateƌŶelle, l’aĐĐğs à l’iŶtĠƌieuƌ de la Đouƌ est tƌğs faĐile Đaƌ le poƌtail est ďas. Il Ǉ a d’ailleuƌs souvent des passages 

de personnes, même pendant le temps scolaire.  

 

5. Périscolaire 

Rappel des possibilités de souplesse (ou non) du périscolaire :  

- L’aŶŶĠe deƌŶiğƌe, les hoƌaiƌes ĠtaieŶt diffĠƌeŶts ;fiŶ de l’ĠĐole à ϭϲh, temps de récréation-goûter de 16h 

à 16h30), et les parents pouvaient venir chercher leur enfant librement entre 16h et 16h30. Cette année, 

les horaires de la récréation-goûter du périscolaire sont 16h30-17h, et les parents doivent venir soit à 

ϭϲhϯϬ soit à ϭϳh ;Đe Ŷ’est pas possiďle eŶtƌe les deux). 

- EŶ Đas d’aŶŶulatioŶ de deƌŶiğƌe ŵiŶute : si les paƌeŶts souhaiteŶt aŶŶuleƌ l’aĐĐueil du soiƌ du 
pĠƌisĐolaiƌe pouƌ leuƌ eŶfaŶt, il suffit d’ĠĐƌiƌe uŶ ŵot le ŵatiŶ ;papieƌ liďƌe glissĠ daŶs le Đahieƌ de liaisoŶ 
de l’eŶfaŶtͿ ou de tĠlĠphoŶeƌ à Mŵe Plassaƌd daŶs la jouƌŶĠe pouƌ pƌĠveŶiƌ Ƌu’ils vieŶdƌoŶt ĐheƌĐheƌ 
leur enfant plus tôt. Les parents ne doivent pas venir plus tôt sans avoir prévenu. Explication : en 

maternelle, ce sont les ATSEM qui gardent les enfants le soir : si 48 enfants sont inscrits mais que 

finalement ils ne seront que 30, cela libère du temps pour que les ATSEM puissent faire autre chose ; si 

les paƌeŶts Ŷe pƌĠvieŶŶeŶt pas, Đ’est iŶgĠƌaďle au Ŷiveau du peƌsoŶŶel, pouƌ Ƌue le tauǆ d’eŶĐadƌeŵeŶt 
soit bon. Il est essentiel de pouvoir oƌgaŶiseƌ le teŵps d’aĐĐueil. Les eŶfaŶts et les ATSEM foŶt de 
grosses journées, le fait de prévenir est mieux pour tout le monde. 

- Il est rappelé que la Ville de Bron fait le choix de rendre le périscolaire du soir gratuit pour les parents. 

Pour autant, cet accueil a un coût pour la mairie, le personnel qui garde les enfants est rémunéré, donc 

oŶ iŶsĐƌit soŶ eŶfaŶt loƌsƋu’oŶ eŶ a ďesoiŶ. Il Ǉ a des paƌeŶts Ƌui tƌavailleŶt, et d’autƌes Ƌui, ŵġŵe saŶs 
activité salariée, ont des contraintes (familiales, des rdvͿ. Au fiŶal suƌ l’ĠĐole, peu de faŵilles seŵďleŶt 
abuser de cette garde du soir.  

Activités proposées :  

Actuellement : ĠĐheĐ, athlĠtisŵe, … ; à la rentrée : cyberbase et biathlon(tir à l'arc et trottinette). 

Des parents aimeraient pouvoir inscrire leur enfaŶt au pĠƌisĐolaiƌe pouƌ Ƌu’ils puisseŶt ďĠŶĠfiĐieƌ de 
certaines activités. Le choix de la ville, est de ne pas d’attiƌeƌ des eŶfaŶts eŶ plus. DoŶĐ Đes aĐtivitĠs soŶt 
réservées aux enfants qui sont déjà inscrits au périscolaire (on ne peut pas inscrire son enfant pour une 

activité). 

6. Récréations 

 Formation des médiateurs :  

- La foƌŵatioŶ des CMϭ est teƌŵiŶĠe, elle s’est bien déroulée, ils oŶt oďteŶu leuƌ diplôŵe. L’ĠƋuipe a 
choisi de faire des binômes CM1-CM2 (un médiateur moins expérimenté avec un plus expérimenté). Il y 

a uŶ tƌoŵďiŶosĐope et uŶ plaŶŶiŶg d’iŶteƌveŶtioŶ qui est affiché (pour que les enfants médiateurs aient 

des récréations « libres »). Les médiateurs en service portent un gilet jaune, ils ont à leur disposition une 

salle et du matériel. Des médiations ont lieu. 



- Depuis le travail mené sur les conflits (« message clair », ŵĠdiatioŶ, ĠŵotioŶs…Ϳ, les ƌĠĐƌĠatioŶs soŶt 
plus calmes. Et finalement les besoins en médiation moins nombreux. 

 Organisation de la cour : 

- L’oƌgaŶisatioŶ de la Đouƌ a d’aďoƌd ĠtĠ travaillée dans chaque classe (notamment pour le partage du 

terrain de foot) ; puis elle a été discutée au 1
er

 ĐoŶseil d’Ġlğves. Cela a ĠtĠ ŵis eŶ lieŶ aussi aveĐ le thğŵe 
de l’ĠgalitĠ fille/gaƌçoŶ daŶs la Đouƌ ;paƌ eǆeŵple, les filles soŶt reléguées à la périphérie du terrain de 

foot). Après discussion, les élèves ont trouvé une première idée : un jour sans foot (mardi dans cour B, 

jour non fiǆe daŶs Đouƌ AͿ ;autƌe spoƌt de ďalloŶ pƌoposĠͿ, puis la ŵise eŶ plaĐe d’uŶ plaŶŶiŶg 
d’oĐĐupatioŶ du teƌƌaiŶ de foot. Les eŶfaŶts disposeŶt aussi d’uŶ kit d’aƌďitƌage. Les eŶseigŶaŶt oŶt aussi 
dĠveloppĠ d’autƌes jeuǆ, Đoŵŵe paƌ eǆeŵple des Đoƌdes à sauteƌ. CeƌtaiŶes Đlasses ;CPͿ oŶt aussi 
appris, lors des séances de sport, des jeux « classiques » (ex. Passe à 5 ; 123 soleil, relais), que les enfants 

peuveŶt ƌĠutiliseƌ daŶs la Đouƌ. Les paƌeŶts fĠliĐiteŶt l’ĠƋuipe eŶseigŶaŶte pouƌ Đes iŶitiatives tƌğs 
iŶtĠƌessaŶtes, et Ƌui peƌŵetteŶt vƌaiŵeŶt auǆ eŶfaŶts de se seŶtiƌ ŵieuǆ daŶs la Đouƌ, et d’appƌeŶdƌe à 
vivre ensemble. 

- Cette année, les « récréations calmes » ;ƋuelƋues Ġlğves ƌesteŶt à l’iŶtĠƌieuƌ, daŶs uŶe Đlasse, suƌveillĠs 
paƌ uŶ adulteͿ Ŷ’oŶt pas pu ġtƌe ƌeŵises eŶ plaĐe. La Đouƌ ĠtaŶt aussi plus apaisĠe, le ďesoiŶ est ŵoiŶs 
ĐƌuĐial Ƌue l’aŶŶĠe deƌŶiğƌe. Les paƌeŶts demandent tout de même que des espaces calmes soient 

étudiés dans la cour (car les terrains prennent beaucoup de place, et le « rond-point » Ŷ’est plus 
accessible). 

 

7. Fġte de l’Ġcole 

Date : veŶdƌedi Ϯϴ juiŶ. EŶ dĠďut d’aŶŶĠe, il Ǉ a eu uŶe iŶƋuiĠtude suƌ sa faisabilité, en raison du départ de M Des 

Bordes qui organisait la fête depuis plusieurs années. Récemment, Mme Conchonnet a rencontré Mme Laurent-El 

Chehaď, paƌeŶt d’Ġlğve et ŵeŵďƌe des GoŶes de MouliŶ, Ƌui lui a assuƌĠ Ƌue la ƌelğve Ġtait pƌise. La fġte aura donc 

bien lieu.  

8. PƌĠsentation du site inteƌnet de l’Ġcole 

L’aŶŶĠe deƌŶiğƌe le pƌojet avait ĠtĠ pƌĠseŶtĠ. Il est dĠsoƌŵais ƌĠalisĠ : le site iŶteƌŶet de l’ĠĐole est dĠsoƌŵais 
accessible à cette adresse : http://jmoulin-bron.blog.ac-lyon.fr/. L’iŶfoƌŵatioŶ seƌa diffusĠe daŶs les Đahieƌs. 

En haut de page il y a des onglets (Accueil – Notre école – Vie de l’ĠĐole – Actualité des classes – Coin des parents), 

ils contiennent des articles et des photos. Sur la page d’aĐĐueil il Ǉ a les titƌes d’aĐtualitĠ, aveĐ iŶdiĐatioŶ du ĐheŵiŶ 
pour tƌouveƌ l’aƌtiĐle Đoŵplet . DaŶs l’oŶglet « Vie de l’ĠĐole », on peut lire les comptes-rendus de ĐoŶseil d’ĠĐole et 
de ĐoŶseil d’Ġlğves. DaŶs l’oŶglet « Coin des parents », il y a les noms des élus. Les parents élus peuvent transmettre 

des iŶfoƌŵatioŶs à Mŵe CoŶĐhoŶŶet ou à M BoŶaŶsea pouƌ Ƌu’ils les ŵetteŶt eŶ ligŶe ;paƌ eǆeŵple la date du 
Repas partagé). 

NB : Đe site Ŷ’a pas voĐatioŶ à deveŶiƌ uŶ ďlog de Đlasse ;aveĐ les devoiƌs ou l’eŵploi du teŵps paƌ eǆeŵpleͿ, Đ’est uŶ 
site pouƌ l’ĠĐole, la vie de l’ĠĐole. 

 

9. Remerciements 

Les ĐoŶseils d’ĠĐole soŶt souveŶt le lieu des deŵaŶdes ou des ƌeveŶdiĐatioŶs, où l’oŶ paƌle des pƌoďlğŵes ;et Đ’est 
bien leur fonction). Les parents proposent d’Ǉ ajouteƌ uŶ poiŶt ƌĠgulieƌ peŶdaŶt leƋuel oŶ peut aussi diƌe Đe Ƌui va 
bien, remercier pour le travail fourni et souligner ce qui fonctionne. Tout un chacun a besoin de reconnaissance, et 

ƌegaƌdeƌ Đe Ƌui va ďieŶ doŶŶe de l’ĠŶeƌgie pouƌ ĐoŶtiŶueƌ. 

Les paƌeŶts ƌeŵeƌĐieŶt doŶĐ l’ĠƋuipe eŶseigŶaŶte pouƌ le tƌavail ƌigouƌeuǆ et ƌiĐhe ŵeŶĠ tout au loŶg de l’aŶŶĠe. De 
nombreux projets ont lieu, dans toutes les classes. Les invitations faites aux parents (pour des expositions, pour le 

projet nutrition) sont appréciées. Les triples niveaux en maternelle ont effrayé certains parents au début, mais ils 

soŶt dĠsoƌŵais ƌassuƌĠs et voieŶt Ƌue ça foŶĐtioŶŶe et Ƌue Đ’est iŶtĠƌessaŶt. 

Les paƌeŶts ƌeŵeƌĐieŶt ĠgaleŵeŶt la Ville de BƌoŶ pouƌ l’ĠŶoƌŵe iŶvestisseŵeŶt à veŶiƌ pour la rénovation des 

ďâtiŵeŶts de l’ĠĐole, et pouƌ les autƌes tƌavauǆ, ƌĠalisĠs ou à l’Ġtude, Ƌui peƌŵetteŶt auǆ eŶfaŶts et auǆ eŶseigŶaŶts 
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uŶe ŵeilleuƌe ƋualitĠ d’aĐĐueil. MeƌĐi ĠgaleŵeŶt pouƌ l’eǆisteŶĐe du pĠƌisĐolaiƌe, et la vaƌiĠtĠ des aĐĐueils et des 

activités proposées. 

Questions diverses 

 

- La poliĐe ŵuŶiĐipale s’est pƌĠseŶtĠe devaŶt l’ĠĐole équipée d'un flashball, aloƌs Ƌu’elle veŶait pouƌ uŶe 
mission de stationnement. La directrice et des parents leur ont demandé si cet équipement était bien 

nécessaire. Mme Conchonnet a ensuite rencontré la cheffe de la police municipale Mme Viricel  : il y a 

une  demande forte de la part de la mairie pour que les passages de la police soit plus fréquents devant 

les écoles. Et depuis peu, les policiers sont équipés de flashball. Quand ils partent le matin ils emmènent 

leuƌ ĠƋuipeŵeŶt pouƌ les diffĠƌeŶtes ŵissioŶs, doŶĐ ŵġŵe s’ils Ŷ’eŶ oŶt pas ďesoiŶ à l’ĠĐole, ils l’oŶt 
déjà sur eux, et ne peuvent pas le laisser dans la voiture (risque). Les enfants sont effrayés par cette 

arme devant leur école. Il est nécessaire de les rassurer. Point positif à relever : la fréquence de passage 

pour cadrer le stationnement a été améliorée. 

- Mme Viricel pƌopose à Mŵe CoŶĐhoŶŶet de se ƌeŶĐoŶtƌeƌ à Ŷouveau eŶ dĠďut d’aŶŶĠe sĐolaiƌe, pour 

proposer des interventions  dans les classes, mener des actions de prévention (sécurité routière ou 

autre, sera rediscuté). 

-  

- Gestion des absences des enseignants : les enseignants préviennent la directrice au plus tôt ; la 

direĐtƌiĐe appelle l’Inspection départementale dès 8h (heure d’ouveƌtuƌeͿ et eŶ foŶĐtioŶ des ŵoǇeŶs ŵis 
à dispositioŶ, ils eŶvoieŶt ou ŶoŶ ƋuelƋu’uŶ, qui arrive souvent vers 9h ;  pendant ce temps, la directrice 

aĐĐueille les eŶfaŶts daŶs la Đlasse puis ils soŶt ƌĠpaƌtis daŶs les autƌes Đlasses jusƋu’à l’aƌƌivĠe du 
remplaçant ; la diƌeĐtƌiĐe affiĐhe ĠgaleŵeŶt l’aďseŶĐe au poƌtail ; si oŶ sait Ƌu’il Ŷ’y a pas de remplaçant, 

et si les parents le peuvent, il leur est demandé de garder leurs enfants. 

-  

- Conditions de travail difficiles en maternelle : 2 ATSEM ont été en arrêt maladie depuis janvier et ont été 

partiellement ou non remplacées ce qui a rendu les conditions de travail des enseignantes (et des 

enfants) difficiles . Sur une des classes, il y a eu plusieurs ATSEM remplaçantes différentes qui ont du 

s'adapter à chaque fois au fonctionnement de la classe et de l'école. Tout cela a impacté fortement les 

conditions de travail et les conditions d’aĐĐueil des eŶfaŶts ; Đ’est uŶe surcharge permanente pour les 

enseignantes, une gymnastique intellectuelle permanente pouƌ gĠƌeƌ la logistiƋue. LoƌsƋu’il Ǉ a eu eŶ 
plus des enseignantes absentes et non remplacées, il a pu y avoir(pendant 2 jours) jusqu'à 39 élèves 

dans une même classe . Les enseignantes deŵaŶdeŶt auǆ paƌeŶts de l’iŶdulgeŶĐe ƋuaŶd elles leuƌ 
demandent de garder leurs enfants à la maison ; elles Ŷe le foŶt pas de gaietĠ de Đœuƌ, et seuleŵeŶt 

quand elles Ŷ’oŶt pas d’autƌe solutioŶ.  
Afin de faire remonter les problèmes rencontrés sur cette période,l’ĠƋuipe eŶseigŶaŶte va faiƌe uŶ 
couƌƌieƌ à l’IEN et à la ŵaiƌie, les parents également.  

La mairie rappelle Ƌu’elle fournit ϭ ATSEM paƌ Đlasse ŵais Đe Ŷ’est pas uŶe oďligatioŶ (l’oďligatioŶ lĠgale 
est d’ϭ ATSEM paƌ ĠĐole). 

 

- Sur les 2 dernières semaines, ƋuiŶzaiŶe de la ŵise eŶ valeuƌ de l’ĠĐole ŵateƌŶelle. Les DDEN ont 

organisé une exposition à la médiathèque de Bron les 2 mercredis, avec des travaux prêtés par des 

classes de Bron. 

  

 

Fin de séance : 20h15 

Secrétaires de séance : Parents FCPE 

 

 

                                         La Directrice, 

                                         Aline Conchonnet 


